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Titel: zur Sporthalle Andershof 
Einreicher Maik Hofmann, Fraktion Bürger für Stralsund 
 
 

Federführung:  Fraktion BfS Datum: 04.09.2017 

Bearbeiter: Hofmann, Maik   

 

Einreicher: Herr Hofmann   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage:  
 
Entspricht es den Tatsachen, dass der Neubau der Sporthalle Andershof nicht mehr mit 
Fördermitteln aus dem kommunalen Investitionsfond errichtet werden soll? 
 
 
 
Begründung: 
 
Im Vorfeld der Landtagswahl 2016 versprach Herr Minister Glawe einen Neubau der 
Sporthalle Andershof mit Mitteln aus dem kommunalen Investitionsfond großzügig zu 
fördern. Laut unseren Informationen trat das Land von diesem Prozedere zurück. Die Stadt 
soll jetzt Fördermittel beantragen auf welche sie sowieso schon einen Anspruch hat. Es gibt 
also, entgegen der Aussage aus dem letzten Jahr, keine zusätzlichen Fördermittel. 
 
 
 
 
Maik Hofmann 
Fraktion Bürger für Stralsund 
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